
一斉清掃に関してのアンケート結果

をL響 も聯内会の活動にご協力いただき有難うございます。
中薄清掃‖こtま沢曲の方に参加しヽただき、皆様のご協力に感謝しております。
器7Å鶴班長さるにアンケートを実施し、27名 から下記の問題点口ご意見をいただきましたので
醒覧 i亀て皆様にご幸長告させてしヽただきます。 ご報告が遅くなりましたこと、お詫びいたします。

醒轟鈴 ぬでの 問 題 点
回外園道路歩道の両サイドを掃除するのは負担である。 区分の境界線がわかりづらしヽ。
⇒ 丞分ごとの作業内容などを網羅した文書作成の予定です。 境界線に関しても記載

したしヽと考えております。
臼公園肉の樹木が大きくなりすぎているので、宇治市に伐採を依頼して欲しい。
誇 宰治市の担当課に相談させていただきます。

再塁ミュニティ道路沿いのツツジ(サツキ)の勇定はこの時期に行うと花が咲かなくなる。
⇒ 年‖こ2度、宇治市の担当課が剪定を行つていますので一斉清掃時には気になる箇所

(歩行の邪魔になるなど)のみ剪定をお願いしたいと思つております。 回覧させて頂く
文書にて作業内容をご確認願います。

口公園の樹木の葉が落ち切つていなかつたので、数時間後には枯葉が舞い落ちてしヽた。
時期を再考慮してみては ?
寺 部内会発足時から6月 と12月 の第 1日 曜日に一斉清掃を行うことになつております。

8月 ほ梅雨前に、12月 は新年を迎える前の清掃と考えております。
ロガードレール外側の低木をXllり 込むのは危険である。
⇒ ガードレール外側は、年2回宇治市が剪定などを行つてくださつてます。 歩行の

邪魔になるなど、気になる箇所のみ勇定してください。
づ蓋に落ちた枯葉が土になつており、取り除けなかつた。
⇒ 溝内に上が詰まつている箇所は、随時宇治市の担当者に依頼しております。

落ち美と取れる範囲の溝土を取り除き低木の下などに撤いていただくようお願い
します。 溝土は通常回収できませんのでゴミ袋には入れないでください。

配レンガの隙間から出ている雑草が抜きにくかつた。
⇒ 抜‖すない雑草は、低い位置でハサミなどで切つていただきたいです。

四他人の家の前をなぜ清掃しなければいけないのか。
⇒ 斯内の道路を清掃していると考えていただければ有難いです。

E宇治市の勇定後であつたため、内周道路の清掃は比較的簡単であつた。
日塵分によって作業内容 =清掃時間に差がありすぎる。
臼公園清掃は市や団体に依頼して欲しい。
□戸数が少ないうえ身体的事情で参加できない方がいるので、考慮して欲しい。
日外周道路の清掃を宇治市が年2回行つているので、一斉清掃の区分から外しても
良u Rsの でrま ?

日季節に応じて清掃箇所の作業内容が変わつてくるので、調整して欲しい。
日各りIでの清掃内容の捉え方が違うので、統一するのは難しいと思う。
・6用 の10時からの清掃は、暑くて身体に負担がかかるので時間を早めてほしい。
8-斉清掃は班内でのコミュニケーションの場であるので、他の区分を手伝う必要なはい。
国班内人数を考慮じ区分を考慮して欲しい。 また、高齢化が進んでいるので区分を
再検討必要があるのでlま ないか。

日毎回清掃区分が変わると分かりづらい。
口住居を構えている町内を協力して清掃するのは、意義のある事。
8班内高齢化が進んでおり、勇定などの作業負担が大きい。
口班内戸数が少ないので、欠席があると作業終了までの時間がかかりすぎる。
E写真などで作業完了時の状態を示すなどすれば、作業じやすい。
電駈内会費を徴収してシルバー人材などに依頼して欲しい。
gコ ミュニケーションの場であるかもしれないが、作業しながら回を動かしてほしい。
日担当区分が班から離れた場所だつたので、近い所にしてほしい。



餓ベージで畿儀春せてもヽただいた内容を考慮し、今後の一斉清掃の区分田清掃内容を
横諦亀才溢知らせも札掩めますが、下記事項を各自ご承知おきいただき一斉清掃にご参加
く亨1畳善!,1。

宮基本的燈コミュ量ティ道路に薗していても、宅地に面した道路の清掃 1ま 、
鶴麹「でお願じヽしヽたします。 清掃区分に入つてしヽない道路は、接地している
篭地断有者が清掃しています。

硬範囲が8愛昧な場合は、区分表で再確認 a又 は隣の班長さんと相談したうえで
実施願います。

使宇治輔での清掃 tま 、外周道路 8西側のサ面口児童公園 Eコミュニティー道路を
等2回実施じてもあつてしヽます。

コ宇治市に1ま 600以上の聯内会または自治会があり、年間の予定をたて
順番に清掃活動を行つておられます。 4可か要望があれば、班長さん経由
また‖まジ圏ック長に直接連絡いただきたいです。個人で依頼すると、町内会
から依頼じている清掃活動に影響が生じる可能性があります。

電数年前にシルバー人材への依頼を検討しましたが、1目 作業をお願いしたら
一人畠たり絶10000円 の作業料がかかるとの事だつたので、断念致しました。

車斎薦掃‖ま、年に2回 住民の力で町内を清掃しようという行事
で載Ω

みんなで力を合わせ、綺麗な衛づく明こご協力願います。

環境衛生担当 平田


